

## 留学だより vol.7

こんにちは、アメリカ合衆国ミシガン州に留学している 15 期の津田です。今回は最近あった大きな行事と春のスポーツ、雪の様子について書いていこうと思います！

### Pageant

Miss Kalkaska、と言ったほうがわかりやすいかもしれませんが。地域ごとにあるコンテストのようなものです。出場者は、ダンス、インタビュー、モデル、パフォーマンスをこなします。Tiny Tot, Little Miss, Pre Teen, Teen, Miss の 5 つの年齢枠があり優勝した 5 人は一年を通してたくさんのパ



レードや行事に参加します。ちなみに、地域によって違いはあるようですが Miss Kalkaska は奨学金がもらえます。そして！3月16日に開催されたこの行事でホストシスターが Pre Teen 枠で優勝しました。前からずっと準備をされていて、Pageant は私のホストファミリーにとって大きな行事でした。優勝したときは嬉しかったですしとても誇りに思います。このような行事が地域であることがうらやましいです。印象に残る出来事、行事の一つになりました！



### ソフトボール

私の学校では春の部活は女子は陸上とソフトボールのみ、男子は野球、ゴルフ、サッカー、陸上があります。そして、私はソフトボールチームに加わりました！日本とはかなり異なるのでスポーツチームの仕組みを書いていこうと思います(あくまで私の学校をもとに書いているので他の学校は違うかもしれません)。まず、秋、冬、春の3シーズンでできる部活が違います。例えばクロスカントリー(秋)、バスケットボール(冬)、ソフトボール(春)、というような感じです。そして大体のスポーツで Varsity と Junior Varsity という二つのチームがあります。基本的には Grade11,12 が Varsity、Grade9,10 が JV なのですが一番下の学年でも能力が認められれば Varsity に入ることができます。全員が集まる初日のミーティングで、「目標は全勝」とコーチが言っていて不安と恐怖でいっぱいだったのですが、それはあくまで Varsity で、私のいる JV では、勝ち負けよりも練習などの態度が重視されている印象です。私の学校のソフトボールチームの場合は最初の3日間がトライアウト期間で、その期間にコーチが練習をみて、4日目にチームが割り振られました。仕組み自体もそうですが練習もかなり日本(私が



小石川で所属している体操部)と違い、厳しいなと感じます。JV だけでコーチが 3 人おり、コーチが練習を仕切ります。初日の練習は初めてのソフトボール、慣れない環境で心が折れそうでした。しかしたくさんアドバイスをもらい、これから上達することしかない気が付いて前向きに楽しく取り組んでいます。ちなみに JV でも完全初心者は私だけですがコーチや友達が一から親身に教えてくれ、絶賛成長中です。今は、来月から始まる試合を楽しむこと、そして小石川に戻ったときに体力測定の手ボール投げで良い結果をとることを長期的な目標にしています。

### まだ冬

この留学だよりを書いているのが 3 月 26 日なのですが、まだ雪が降っています。先週は暖かかったのですが今週はずっと雪景色です。ちなみに、今年は雪が少なく例年よりも暖かいので、ミシガンの冬じゃないとよく聞きます。私にとっては 3 月の終わりなのに雪が積もっているということが新鮮です。そして、寒いところに住んでいると暖かいところに行きたくなるようで、私の感覚では春休みに遠出する人の 80%はフロリダに行っています。やはり暖かいビーチは魅力的なようです。

写真は、3 月の始めにホストシスターと作った雪だるまです。3 段の大きめ雪だるまが作られて、ホストシスターよりもテンションが上がっていました。そして、完成したあとに水に張っていた氷を耳としてつけ、着色料をかけてピンク色にするという、想像していなかった進化をホストシスターのアイデアによってとげました(笑)。



少し短いですがこれで終わりにします。最後まで読んでくださりありがとうございました。日本では 4 月から新学年が始まりますね。13 期の先輩方、ご卒業おめでとうございます！次回は春休みの様子などについて書いていこうと思います！